

684510

PADRE ALBERTO HURTADO: UN CURA SANTO CON LOS PIES EN LA TIERRA



Bromo N° 68, stamp 31-VIII-1982

Quizás si el acto más emotivo para recordar al hombre y al sacerdote que fue el Padre Alberto Hurtado se efectuó el jueves 19, en el Aula Magna de la Universidad Católica. Tres de sus discípulos, en un acto académico lleno de recuerdos y emoción, dieron a conocer pasajes de la vida del sacerdote que consagró su vida a los humildes, a los niños y a los trabajadores.

Todo esto se realizó en el acto de homenaje, que coincidió con los 30 años de su sensible fallecimiento.

Los expositores-discípulos fueron el sacerdote Fernando Karadima, el profesor Hugo Montes y el abogado William Thayer. Los tres hablaron con sencillez y ternura.

El padre Karadima recordó que lo vio un día antes de su muerte. Fue una conversación privada. "Me apretaba las manos, con la cruz entre ellas. Ahora tengo esa cruz, y jamás la dejó. Fue su último regalo. Y fueron tantos..."

Después agregó:

"Siempre nos enseñaba algo nuevo. Nunca nos permitió ayudar a los desvalidos y pobres –de espíritu y supervivencia– si ante no rezábamos. La fuente de esa energía cautivadora y con resultados siempre positivos, era el amor a Jesucristo, a la Virgen, a los pobres. El nos enseñó a ver a Cristo en los hombres que viven en la miseria".

Hugo Montes, profesor, recono-

ció que abrazó esa carrera motivado por el padre Hurtado.

"La figura de él perdurará siempre. De generación en generación. Porque formó a la juventud de la época en un marco de amor y justicia. Sabía motivar. De una energía inapagable, quería que la nueva generación participara activamente en todo el acontecer social. Con ayuda y resultados prácticos".

El abogado Thayer, ex Ministro y estadístico, expresó también con emoción:

"Lo de espíritu-soción estaba personificado en ese hombre. Nunca lo vi fallar. Jamás. Y puedo decir que su vida tuvo muchas dificultades, quizás por eso Dios se lo llevó cuando sólo tenía 50 años".

Agregó:

"Hablar sobre este santo, porque para mí es un santo, es muy difícil. Nunca he podido hablar de este hombre notable sin rezar antes".

El Padre Hurtado, fundador del Hogar de Cristo, institución que fue su permanente preocupación, dio y sigue dando auxilio y albergue a los ancianos y a los niños. Fue un sacerdote que consagró toda su vida a desarrollar una amplia actividad de solidaridad humana. Se le recordó con cariño en todo Chile. Incluso, el Alcalde de Santiago inauguró una plaza que lleva su nombre, en la calle Antofagasta, entre Dolores y Bernál del Mercado.

55

Padre Alberto Hurtado: un cura santo con los pies en la tierra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Padre Alberto Hurtado: un cura santo con los pies en la tierra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile